

ECONOMÍA

Investigación revela que el petróleo venezolano está involucrado en robo multimillonario en Colombia

Petro reveló que el multimillonario robo podría ascender a la cifra de 360.000 millones de pesos, es decir, 90,5 millones de dólares

Por Redacción El Pitazo - 27 julio, 2023 11:18 am

[Facebook](#)[Twitter](#)[Pinterest](#)[WhatsApp](#)[Email](#)

La empresa colombiana [Ecopetrol](#) se declaró como víctima en el proceso judicial | Foto: referencial

Tiempo de lectura: 2 min.

Caracas.- El presidente de Colombia, **Gustavo Petro**, reveló este miércoles, 26 de julio, que las autoridades colombianas investigan un caso de robo de petróleo a la estatal [Ecopetrol](#). De acuerdo con los datos revelados, hasta el petróleo venezolano estuvo involucrado en este multimillonario robo.



Petro reveló que el multimillonario robo podría ascender a los 360.000 millones de pesos, es decir, unos 90,5 millones de dólares.

Las investigaciones revelaron que el hurto de petróleo era en territorio venezolano y luego era transportado a Colombia y mezclado, a su vez, con crudo conseguido del oleoducto Caño Limón-Coveñas, gestionado por la estatal Ecopetrol, que ha tenido una afectación significativa de sus finanzas y aparece como víctima en este caso, reveló el diario colombiano Semana.

Lee también

Colombiana Ecopetrol sufre cuatro ataques terroristas en el noreste del país

EL ROBO DE PETROLEO A ECOPETROL SOLO EN EL CASO INVESTIGADO POR DIJIN, UIAF, FISCALIA E INTELIGENCIA DE LA ARMADA PUEDE ALCANZAR LA CIFRA DE 360.000 MILLONES DE PESOS. [HTTPS://T.CO/T1SDWXUKOX](https://t.co/T1SDWXUKOX)

— Gustavo Petro (@petrogustavo) July 26, 2023

«El robo de petróleo a Ecopetrol solo en el caso investigado por Dijin, Uiaf, fiscalía e inteligencia de la Armada puede alcanzar la cifra de 360.000 millones de pesos (sic)», informó el mandatario Colombiano Gustavo Petro, en su cuenta de Twitter.

Mientras que el diario Infobae agregó: «Estos barcos transportaban una carga mensual equivalente a un millón de barriles de petróleo colombiano, valorada en cerca de 10 millones de dólares, pero que no aparecía registrada en los registros de exportación».

Ecopetrol se declara víctima

La empresa colombiana Ecopetrol se declaró como víctima en el proceso judicial que se adelanta contra empresarios y sus compañías que habrían participado del saqueo continuado de petróleo y la posterior reventa del crudo a la misma empresa; sin embargo, el presidente de Colombia dijo que hay que investigar.

«Debe investigarse si el robo contó con apoyos al interior de Ecopetrol», pidió el mandatario colombiano.

Con información de EFE

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

- **Contratistas de Ecopetrol fueron entregados a Colombia por Venezuela**
- **Ecopetrol desmiente compra de Monómeros: «No se está haciendo esa gestión»**

Miles de venezolanos en las zonas más desconectadas del país visitan **El Pitazo** para conseguir información indispensable en su día a día. Para ellos somos la única fuente de noticias verificadas y sin parcialidades políticas.

Sostener la operación de este medio de comunicación independiente es cada vez más caro y difícil. Por eso te pedimos que nos envíes un aporte para financiar nuestra labor: no cobramos por informar, pero apostamos porque los lectores vean el valor de nuestro trabajo y hagan una contribución económica que es cada vez más necesaria.

HAZ TU APORTE

Es completamente seguro y solo toma 1 minuto.



ETIQUETAS [Colombia](#) [Ecopetrol](#) [Petróleo venezolano](#)



0 comments

Sort by [Oldest](#)



Add a comment...

Facebook Comments plugin

Artículos relacionados



Productores deberán registrarse en un nuevo sistema para comercializar sus cosechas



Gobierno comienza a pagar el bono Economía Familiar de julio



Bono vacacional: profesores universitarios perciben 869 dólares menos que en 2022

